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「挑戦！えがおで一歩前進」
文責：校長 右田尚久

早いもので、今年もあと半月となりました。『今年の目標』として１月に生活面

や学習面で立てたと思いますが、その目標が達成できたかどうか振り返る時期で
す。また、新たな年を迎えるにあたって、来年の目標設定をする時期でもありま
す。今年の一年を振り返ってどのような年だったでしょうか。「終わりよければす

べてよし」ということわざがあるように、あと半月、できていないことを仕上げ
て新たな年を迎えたいものです。皆様にとって来年も良い年でありますように祈
念申し上げます。よいお年をお迎えください。

本物体験Ⅹ ６年生「野菜の収穫」
第１２号でも掲載していました６年生の本物体験「野菜

作り」の収穫が１１月２２日に行われました。自分たちが
植えた初めての野菜の収穫は、ほうれん草 でした。

無農薬で生育もよく、「このまま食べれますか」という
声も聞こえる中、一株一株茎を折らないように丁寧に収穫
していました。採れたほうれん草は、袋詰めをし、自宅に

持って帰ったり、先生方に分けてもらったりしました。採
れたてのほうれん草は柔らかく大変

おいしくいただきました。

野菜の収穫第２弾は、１２月９日に大根を収穫し、学校運
営協議会主催「歩け歩け大会」に来られた地域の方や保護者
の多くの方に買っていただき、喜んでいただきました。

ちなみに、大根１本１００円で完売でした。ご協力ありがと
うございました

地域の行事『歩け歩け大会』に子供たちが参画しました
１２月１１日（日）に府本地区協議会主催の「歩け歩け大会」に参画しました。
一昨年度までのこの地域行事には、興味のある子供たちは参加していました。

昨年度は、児童会の総務委員と放送委員の９名がコミュニティ・スクール準備委員会

（現在の学校運営協議会）に参加し、地域行事の歩け歩け大会で「何か自分たちができ

るお手伝いはできないか」という視点から熟議をし、スタンプラリーをしたり、ポスタ

ーを書いたり、校内放送で大会参加を呼びかけたりしていきました。当日は、地域の方

々から好評をいただき、子供たちも役員を含めて２９名の参加でした。

そこで、本年度は、一歩前進し、大会当日を授業日とし、７２名全員が参加できるよ

うにするとともに、「ふるさと応援部」の総務委員、放送委員、給食委員、保健委員の

２４名が学校運営協議会に参加し、３回にわたり自分たちができるだろう提案や学校運

営協議会員の方々の意見をいただきながら当日に向けた準備をしてきました。

一方、環境支援部の環境委員、図書委員、体育委員の子供たちは、この歩け歩け大会

で「ゴミ拾いをして歩こう」を提案し、計画して実践しました。この取り組みは、今後、

定期的に行う予定です。

子供たちは、地域の方々にはたくさんお世話になっております。その感謝の気持ちを

込めて、今度は地域のために自分たちができることはないかと高学年を中心に考え、１

２月１１日の歩け歩け大会で実践することができました。一緒に参加していただきまし

た地域の皆様、保護者の皆様ご協力ありがとうございました。（当日の様子は裏面）



【歩け歩け大会展示の部の様子】

本物体験Ⅺ３年生大豆収穫
７月６日に播種した大豆の収穫を行いました。地域の山﨑

さんと前田さんのご指導のもと茶色になった大豆の茎を切っ

てもらって集めました。昔は大豆を家でも栽培され、家庭で

豆腐を作られていたことや来年度、同じ場所では今年の収穫

量は望めないことなどお話を聞

くこともできました。お店に行

けば、大豆やそれからできる納

豆、豆腐などすぐ買うことがで

きますが、これだけの手間がかかって大豆ができること

も知りました。収穫した大豆を見て子供たちは大喜びで

した。１４日には、前田さん宅で天日干ししていただい

た大豆を、さやから実を取る作業をしました。とても貴

重な体験をしました。

12月17日は持久走大会
１７日の持久走大会に向けて約１ヶ月間、自分の持久力に挑戦す

る練習を積み上げてきました。１．２年生は１０００ｍ、３．４年

生は１５００ｍ、５．６年生は２０００ｍを走ります。日頃、これ

だけの長い距離を走り通すということはありません。したがって、

体育の時間や朝の始業前の朝ランニングで

しっかり練習してきました。明後日（土曜

授業は、持久走大会ですので、これまで頑

張ってきた自分の新記録に「挑戦」してほ

しいと思います。また、子供たちのこれまでの「自分への挑戦」

は、きっと自分を「一歩前進」させることになると確信します。

是非、子供たちの応援にお越しください。そして、各家庭でこ

れまでの頑張りを聞いてあげてください。

なお、大会後、学級懇談も予定していますのでよろしくお願いします。

ねんりんピックかながわ 2022 俳句交流大会でみごと入選！
本年度、神奈川県でねんりんピック大会が開催されました。その取り組みの一つとし

て俳句大会の応募があり、６年生の橋本和夏さんが個人で「挑戦」しました。

結果、みごと入選しました。入賞者を見ると九州からたった 1 人です。何事にも挑戦！
素晴らしいです。

作品『海の中 フラダンスする 和布たち』（和布：やわらかい布のようなわかめ）



しっかり歯を磨こう
みなさんは、「はみがき３３３運動」って知っていますか？

「３３３」とは何でしょう。それは、

○食後３分以内に歯をみがきましょう。
○３分間、歯をみがきましょう。
○１日最低３回はみがきましょう。
という運動です。要するに、「しっかり歯をみがきましょう」

ということです。かぜは自然と治ることもありますが、むし歯は、

ほおっておいても決して治りません。逆にに悪くなる一方です。

体の健康は、まず歯の健康だと思います。むし歯になると体に

力が入らないし、しっかり噛むことができません。しっかり歯磨

きをしてむし歯を予防をしましょう。


